

Ortheum Gruppe plant Eröffnung einer hochmodernen Sportklinik in Fellbach für Q2 2024

Ihr Ansprechpartner:
Philipp Porges

Mail: presse@sportheum.de

www.orthelum.de

Die Ortheum Gruppe, ein führender Anbieter im Bereich der orthopädischen Medizin, gibt bekannt, dass die Fertigstellung einer innovativen Sportklinik im zweiten Quartal 2024 in Fellbach geplant ist. Die neue Klinik wird modernste Einrichtungen und erstklassige medizinische Versorgung für Patient*Innen und Sportler*Innen bieten, die einer operativen oder konservativen sportorthopädisch, sporttraumatologischen Behandlung bedürfen.

Mit einem renommierten Ärzteteam und hoch qualifiziertem Personal wird die Klinik den Patienten eine umfassende orthopädische Versorgung auf höchstem Niveau bieten. Die geplante Fertigstellung markiert einen bedeutenden Meilenstein für die Ortheum Gruppe.

"Die Eröffnung dieser Sportklinik in Fellbach ist ein aufregender Schritt für uns als Gruppe und unterstreicht unser Engagement im Bereich der orthopädischen Medizin", so Sibylle Stauch-Eckmann, Geschäftsführerin der Ortheum Gruppe. "Unser Ziel ist es, Patienten und Sportlern nicht nur erstklassige Behandlungen zu bieten, sondern auch eine Umgebung, in der sie sich wohl und gut aufgehoben fühlen. Die jahrzehntelange Erfahrung unserer deutschlandweit renommierten und vielfach ausgezeichneten Operateure und ihres gesamten Teams, sowohl in der operativen und konservativen Patientenversorgung als auch in der Spitzensportbetreuung, wird für sich sprechen!"

Neben der Versorgung akuter und chronischer Verletzungen des Bewegungsapparates werden in einem weiteren Schritt allen Patient*Innen maßgeschneiderte Programme in der Rehabilitation und Prävention geboten werden können.

"Unsere neue Sportklinik wird ein Ort sein, an dem Patient*Innen und Sportler*Innen sowohl hoch spezialisierte operative und konservative Therapien als auch maßgeschneiderte Programme erhalten, um ihre Mobilität und Leistungsfähigkeit wiederherzustellen", sagt Sibylle Stauch-Eckmann.

Zur Ortheum Gruppe gehören deutschlandweit derzeit acht Behandlungszentren mit den Schwerpunkten Orthopädie, Unfallchirurgie und Trainingstherapie. Mehr Infos über die Ortheum Gruppe und ihre Dienstleistungen finden Sie auf ihrer offiziellen Website unter www.orthelum.de (<https://www.orthelum.de/>).

Geschäftsführung
Sibylle Stauch-Eckmann / CEO
Claus Niedworok / CFO

Landesbank Baden-Württemberg
BIC/SWIFT: SOLADEST600
IBAN: DE486005 0101 0004 0974 42

Handelsregister
HRB 256047
Amtsgericht München